
令和３年第３回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和３年（2021年）９月30日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ 日本一安心・安全な歩道の整備に向けて

①危険な歩道の現状について

②街路樹の維持管理について

③歩行者・自転車利用者の安全確保について

④市道中央線市役所～稲１丁目交差点間、歩道改

良の検証について

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 地域活動への認識について

①子ども達の安全を見守る地域活動への評価につ

いて

②「飛び出し坊や」のあり方について

③地域団体との関わりにおける庁内部局の連携に

ついて

３ 大 脇 典 子 箕面政友会
一問

一答

１ 地域公共交通計画について

①公共交通を取り巻く現状と課題について

②アンケート調査について

③バス路線再編案について

④今後の方向性について

４ 藤 田 貴 支 自由民主党
一問

一答

１ 粟生間谷地域の活性化について

①大阪大学箕面キャンパス跡地活用について

②北急延伸後の路線バス網について

③川合・山之口地区の面整備について

④（仮称）川合駅について

⑤国文都市４号線の延伸について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 川上加津子 箕面政友会
一問

一答

１ 箕面市立中学校生徒のいじめ申立に関する調査報

告書について

①調査報告書の取り扱いについて

②教職員の研修について

③箕面市立学校いじめ防止基本方針について

④支援教育の取り組みについて

⑤ケース会議の開催について

⑥保護者・家庭との連携について

⑦放課後等デイサービスとの情報共有について

⑧子どもの権利擁護に関するシステムの構築につ

いて

６ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ 地域気象防災支援の取り組みの活用について

①地元気象台との連携状況について

②気象災害情報専門家の育成について

③気象防災アドバイザーの活用について

２ 認知症対策について

①コロナ禍における本市の状況について

②認知症施策推進大綱について

③大綱に基づく本市における施策の推進について

７ 内 海 辰 郷 箕面政友会
一問

一答

１ 総合的な空き家対策について

①「空家等対策連絡会議」の検証について

②空き家に関する条例制定の検討について

③空き家の利活用について

④空き家発生の予防策について

⑤「特定空家」への迅速な対応について

⑥住宅政策への進言について

⑦空き家をキーワードにしたまちの活性化につい

て



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

８ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

１ ドローンの活用について

①これまでの取り組みについて

②飛行禁止空域について

③活用が想定される分野について

④今後の取り組みと課題について

２ 農業公社の今後について

①拠点の移転について

②これまでの成果と課題について

③今後の方向性と市の支援について

９ 船 瀬 泰 孝 自由民主党
一問

一答

１ 子育てしやすさ日本一をめざして

①乳幼児期における子育てについて

②小中学生への教育施策について

10 田中真由美 公 明 党
一問

一答

１ ヤングケアラーの今後の支援について

①ヤングケアラーの実態把握について

②相談体制の在り方について

２ ３回目のワクチン接種に向けて

①これまでの接種における状況と課題について

②３回目のワクチン接種に向けて

11 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ 新箕面市アウトソーシング計画について

①計画の概要について

②公立幼稚園・保育所の再編について

③隣市での取り組み事例について

２ 暑さ指数（ＷＢＧＴ）規制の改善について

①暑さ指数規制の今年度の状況について

②園庭の日陰でのプール遊びについて

12 高 橋 竜 馬 箕面政友会
一問

一答

１ 小学校のオンライン授業に関して

①現状と課題について

②今後の方針について

２ ＩＣＴ推進に関して

①スマホ教室の実施について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

13 山 根 ひ と み 大阪維新の会
一問

一答

１ 彩都なないろ公園と市内公園の在り方について

①彩都の丘学園、とどろみの森学園の児童のグラ

ウンドや体育設備の使用状況について

②彩都なないろ公園内の整備について

③地域住民のための公園の在り方について

14 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ コロナ禍における空気環境について

①幼保小中における空気環境調査について

②化学物質過敏症と香害について

15 村 川 真 実 日本共産党
一問

一答

１ 市内保育所、認定こども園、幼稚園及び学校にお

ける新型コロナウイルス感染症への対応について

①２学期の活動について

②オンラインでの対応について

③感染防止対策について

16 名 手 宏 樹 日本共産党
一問

一答

１ 箕面市立病院の移転建て替えについて

①リニューアル調査検討について

②新箕面市立病院整備基本計画（第１期）策定業

務委託について

③新改革プランでの新病院の整備、運営について

④病院の規模・病床数について

⑤病院の経営改革プランについて

17 堀 江 優 大阪維新の会
一問

一答

１ 児童虐待防止対策について

①児童虐待の現状、課題について

②見守り、訪問体制について

③児童相談支援センターについて

18 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 箕面市の障害福祉施策について

①箕面市障害者市民施策推進協議会について

②障害福祉サービスの支給決定について

２ 阪急箕面駅前地区の活性化について

①駅前ロータリー整備・運用について

②みのおサンプラザ１号館について


